

「手話パフォーマンス」してきました！（JRC 部）

12月9日(日)、江南市にある社会福祉法人くるみの里福祉会の『くるみのお店』で行なわれたクリスマスバザーのボランティアに行ってきました。来場者受付と模擬店販売のお手伝いをしました。また、手話パフォーマンスとミニ手話講座を開き、訪れた方たちに手話を体験してもらいました。

晴天に恵まれて非常に多くの方が来場されたため、模擬店では早々に完売するブースもあり、大忙しでした。

手話パフォーマンスでは、日頃の練習の成果を発揮し、手話歌を3曲披露しました。またミニ手話講座では、干支の動物の手話を覚えてもらい、手話ビンゴゲームをしました。手話に実際に触れることが初めての人がほとんどで、熱心に手話を覚えていました。また終了後に、「次はどこでパフォーマンスするの？」と聞かれたり、「手話はどうやって勉強しているの？」と質問を受け、私たちの活動に関心をもっていたので、手話を広める第一歩となりました。

『くるみのお店』では本校の卒業生が働いていて、先輩の生き生きと働いている姿に感動しました。将来、先輩のように輝いている姿を後輩に見せられるように、私たちががんばりたいです。



受付でスタンプラリーの説明をしているところ。



模擬店販売の様子。好みの味を間違えないよう確認。



初めて見る手話歌に聞き入る人に感動。



一生懸命手話を覚えてくれて感謝。